

Das Duo "Impropiano" gastierte im Pfarrheim und präsentierte Lieder unter anderem von Hildegard Knef und King Size Dick.

BILD: NC

Beschwingtes in gediegener Atmosphäre

WINTERKONZERT Das

Duo "Impropiano" präsentierte sich im Pfarrheim "aegidium"

VON NADINE CARSTENS

Wahn. Es war eine spontane Aktion: Im November vergangenen Jahres wurden Dieter Doetsch und Sebastian Neumann bei einer Theateraufführung im Pfarrheim "aegidium" gefragt, ob sie nicht ein gemeinsames Konzert geben wollen. Gesagt, getan – die beiden ehemaligen Arbeitskollegen gründeten das Duo "Impropiano" und präsentierten im Saal des Pfarrheims jetzt ihr erstes Konzert. Bei Kuchen, Kaffee oder ei-

nem Kölsch hörten die Besucher den Musikern zu. "Die Idee war eigentlich, eine Art Kaffeehaus anzubieten, in dem nicht nur Konzertatmosphäre herrscht", schilderte Doetsch, "die Leute dürfen sich daher auch gerne unterhalten." Das Konzert schien dem Publikum jedoch so sehr zu gefallen, dass es dem Duo lieber seine volle Aufmerksamkeit schenkte.

Naumann spielte Klavier und sang mit Doetsch bekannte Lieder von der Gruppe "Fugees" bis hin zu Stücken von Hildegard Knef und King Size Dick. Die beschwingten Klavierinterpretationen passten bestens zur gemütlichen Atmosphäre im Pfarrheim. So werden dem ersten Konzert des Duos sicher noch viele weitere Auftritte folgen.